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Résume:

Cette recherche cherche a éclairer le sujet de la structure narrative dans le
roman algérien contemporain, en adoptant le texte étudie intitulé « 2084 Le
dernier conte arabe » par le romancier algérien Wassini Laaraj comme
modele pour clarifier le niveau de développement et d'expérimentation
dans la forme de I'écriture de fiction algérienne, et pour reéaliser cette
ambition méthodologique, nous avons adopté une approche structurelle Le
formalisme est une méthode d'analyse de la structure narrative et
d'extraction des outils et techniques les plus importants adoptés par le
romancier Wassini al-Araj dans la construction de son texte romanesque .
-Mots-clés: Structure narrative, Wasini Al-Araj, temps, lieu, personnalité.
Summary:

This research seeks to shed light on the subject of narrative structure in the
contemporary Algerian novel, by adopting the studied text entitled 2084
The Last Arab Tale' by the Algerian novelist Wassini Laaraj as a model to
clarify the level of development and experimentation in the form of
Algerian fiction writing, and to achieve this methodological ambition, we
have adopted a structural approach Formalism is a method of analyzing the
narrative structure and extracting the most important tools and techniques
adopted by the novelist Wassini al-Araj in the construction of his romantic
text.

-Keywords: Narrative structure, Wasini Al-Araj, time, place, personality.



